

A votre disposition...



A utiliser sans modération !!!

EOH Hôpital Bel Air Poste 6522

Véronique Fournier – Pharmacien

Nelly Roy – IDE Hygiéniste

Patients, visiteurs, à l'hôpital des mains propres sont des mains sûres !

PENSONS-Y !

- ◆ savon doux si les mains sont visuellement sales
- ◆ solution hydro-alcoolique sur des mains propres et sèches

JOURNÉE MONDIALE DES MAINS 2016



Après avoir éternué
ou s'être mouché

Entre chaque activité

En entrant
et en sortant
de la chambre



Avant et après
les repas



En sortant
des toilettes



Lorsque vous venez à l'hôpital, le lavage des mains est aussi votre affaire.

Que vous soyez patient ou visiteur, faites votre part pour prévenir la transmission des microbes.

Pensez à des moments où vous vous laveriez les mains à la maison, comme :

- Avant et après la consommation d'aliments;
- Après être allé aux toilettes;
- Après avoir éternué ou toussé.

Assurez-vous de vous laver les mains à ces moments-là et même plus souvent lorsque vous vous trouvez à l'hôpital.



Deux façons de se laver les mains.

Vous pouvez vous laver les mains en utilisant :

1. un désinfectant pour les mains fourni par l'hôpital;
2. de l'eau et du savon fourni par des distributeurs situés près des lavabos.

Après vous être lavé les mains, assurez-vous qu'elles sont sèches avant de toucher quoi que ce soit. C'est un aspect très important lorsque vous utilisez le désinfectant pour les mains.

Les visiteurs qui ne se sentent pas bien ne devraient pas venir vous voir.

Lorsque vous êtes hospitalisé, n'ayez pas peur de dire à vos visiteurs de rester chez eux s'ils ne se sentent pas bien. Il s'agit d'un autre bon moyen d'empêcher la transmission des infections à l'hôpital.



Que savez-vous sur l'hygiène des mains lors des soins ?

1 | L'hygiène des mains : pour qui ?

- les professionnels de santé
- les patients
- les visiteurs

2 | L'hygiène des mains : pourquoi ?

Le manque d'hygiène des mains augmente le risque de transmission des infections.

- vrai
- faux

3 | L'hygiène des mains : avec quel produit ?

Les professionnels de santé utilisent les produits hydro-alcooliques car ils sont plus efficaces sur les bactéries que le lavage des mains au savon.

- vrai
- faux

4 | L'hygiène des mains : quand ?

Une hygiène des mains est nécessaire avant et après toute prise en charge d'un patient.

- vrai
- faux

5 | L'hygiène des mains : comment ?

Les professionnels de santé ne portent pas de bijoux, sur les mains et les avant bras car les bactéries s'y logent facilement.

- vrai
- faux

+ d'infos sur social-sante.gouv.fr > mission-mains-propres

5 réponses exactes ! Bravo !

Vous êtes déjà incollable sur l'hygiène des mains !



RÉPONSES :
1 - TOUS
concernés
2 - Vrai
3 - Vrai
4 - Vrai
5 - Vrai